

どんぐり村の こみ・すく通信

令和5年1月20日発行

令和4年度 **第20号**

更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

みんなの学校応援団の活動を紹介<その14> 警察の仕事って何？ 現場の警察官から

12月20日、更別小学校3年生社会科の授業で、更別駐在所警部補の木下祐樹さんに来校いただき、「警察の仕事」について教えていただきました。

警察の仕事は「地域の人たちが安全で穏やかに暮らせるように、また皆が交通事故や犯罪被害にあわないようにする」ことだと教えてくれました。事故をみつけたら「110番」、けがをしていたら「119番」に電話することも確認しました。

3年生の皆さんも、地域の皆さんに「反射材」を身に付けるよう呼びかけてほしいです。



呼びかけをする「ピカッとまもりたい」を結成

更別村で人と車の事故を防ぐため、「反射材」を広めた

保護者の力をお借りし「スケートリンク造成」

更別小学校と上更別小学校は、毎年保護者の絶大なる協力を得てグラウンドにスケートリンクを造成しています。

上更別小学校は12月21日に、造成してくださった保護者代表の方にも出席いただき、リンク開きを行いました。

更別小学校は12月30日からリンクを使えるようになりました。

上更別小のリンク開成に、保護者代表の方から感謝の言葉を述べていただきました。



立派なリンクで初滑りする上更別小児童

上更別小学校第3回学校運営協議会開催

12月6日、第3回会議では4月からの学校行事、前期学校評価、いじめアンケート結果、CSアクションプランの具体的取組「ネット・スマホ・ゲームとの付き合い方ルール」について説明・報告・提案後、質疑応答・意見交換を行いました。



真剣に説明に耳を傾ける委員。

☆協議した内容の項目

- ①小小連携、小中連携について
- ②危機管理～Jアラート時の対応～今回の反省をふまえて
- ③「ネット・スマホ・ゲームとの付き合い方ルール」について

※尚、更別小学校、更別中央中学校の学校運営協議会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、中止となりました。

役場の仕事、議会の役割、スーパービレッジ構想を学ぶ 役場職員の方々から

12月21日、更別小学校6年生が役場を訪問。役場企画政策課の八木さんから「スーパービレッジ構想」を、総務課の伊東さんから「役場の仕事」を、議会事務局の佐藤さんから「議会の役割」を教えていただきました。



役場は村民が住みやすい村にするために、それぞれの役割ごとの「課」に分かれて、まちづくりに取り組んでいます。

子どもたちが行政を身近に感じることができるよう、分かりやすい資料・表示や体験など、いろいろな工夫をして準備をしてくださいました。

資料や画像をもとに議会の役割について丁寧に教えていただき、その後ミニ議会を体験。高木議長も同席されました。

